

# 亞東然亭時報

CORREO	FRANQUEO PAGADO
社報時丁然廟所行發	
市スレイア・スノエブ	
一八九街タリバヌウ	
一五〇七(三二)話書購	
二月ケー	
Director:	
T. MIDZUNO	
REDACCION:	
Uspallata 981	
U. T. 23, 7051	

## ニユーニギヤ攻略始る

## 反撃し来る敵機六十を撃退

### 大本營(十三日)發表

(午後三時十分) 帝國陸海軍部隊は緊密なる協同下並にラエの敵前上陸に成功、十日敵約六十機の反撃ありしも四機を擊墜して之を撃退

並にラエの敵前上陸に成功、十日敵約六十機の反撃ありしも四機を擊墜して之を撃退  
目下戦果を擴大中なり、本戦闘に於いて我が方の損害左の如し  
一、沈没 潛水艇二隻、輸送船一隻、損傷巡洋艦一隻小破(註) 輸送船は上陸完了  
後にして戦死一名の他人員の損傷なし  
〔リスボン十一日同盟〕 メルボルン來電によれば日本軍のニューギニア北岸上陸の報に従事政府は九日急遽閣議を開き、或は緊急議會を召集するなどとする狼狽してゐる同島は日本軍の上陸した二地點はいづれも同島の要衝で濠洲本土を去る僅か六百數十軒の距離にあり同島の制壓はトレス海峡百六十軒を距てる豪洲を危機に瀕せしめることとなるが、メルボルン放送局も同島防衛にあたつてゐる豪洲軍をもつしては到底日本軍の敵ではないと早くもニューギニア放棄を危惧してゐる

### 第一次モレスビ空襲

〔リスボン十一日同盟〕 カンベラ電日本空軍は十一日午後第一次モレスビ空襲を敢行、軍事施設に猛爆を加えた

### 昭南市長マレー

〔リスボン十一日同盟〕 カンベラ電日本空軍は十一日午後第一次モレスビ空襲を敢行、軍事施設に猛爆を加えた

### 各州知事決定

〔昭南港十二日同盟〕 マレーの我占領地當地機關は早くも確立し去る七日昭南特別市長及びマレー九州の各知事は左の如く正式決定、昭南特別市廳は十二日開設、各州知事も同日それぞれ任地に向ひこゝにマレーの建設活動は一齊に巨歩を踏出すこととなつた

### 東條首相帝國の所信を表明

### 濠洲の反省と態度決定期待

〔東京十二日同盟〕 東條首相は十二日議會に於ける具体的の方途と之に邁進する政府の決意を一層明確にするとと共に一億国民不撓の協力を重ねて要望した

### 赤子奉祝の聲

〔東京十二日同盟〕 相次ぐ捷捷に瑞喜満つる第二次祝賀日の十二日、東條首相以下各閣僚、重臣、文武顯官は相次いで參分奉祝の記帳をなし、閑院元帥宮殿下、朝香東久邇兩大將宮殿下はじめ奉り、各皇族殿下にも時頃から相前後して御参内、御祝詞を言上あそばされたが、赤子の奉祝は東内山には小春日和に松の緑も彌漫く、この朝天子殿下には午前九時學院における祝賀式に學生の御資格で御参列、皇軍將士に感謝の歎辭をあそばされ、川本初等科長の第二次戰捷の祝賀の意義についての訓話を御感謝召されたが、女子學習院に御在學の昭宮、孝宮、順宮三内親王様にも祝賀式に御参加遊ばされ、國をあげてのこの祝賀の一日を御意義深く過せられた

落によりビルマ・ルートを

蘭印政府は無條件にわが軍門に降伏しラングーンの陥

は今や明らかである、今に

して反省せざれば今日の蘭

英があらゆる偽謗と甘言と

ときなることを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

### 昭南盤谷特急列車

〔盤谷十二日同盟〕 日泰兩國戰前は同間急行は四十六時間の協力によつて盤谷・昭南を走つたが新急行を數時間短縮されることとなつた

### 伊國潛水艦大舉

〔盤谷十二日同盟〕 日泰兩國戰前は同間急行は四十六時間の協力によつて盤谷・昭南を走つたが新急行を數時間短縮されることとなつた

### 印度に特派

〔リスボン十二日同盟〕 印度に派遣されたが、印度の援助を受けるためボルトガル公使は頻繁に訪問し居るの外、必要な外出及訪客接待も概ね許可し我方としてはブラジル外交官には特に意を用ひて寛大なる取扱をなし居る次第なり

をもつて他國家をあげて自

己防衛の犠牲にし然かも一

度破るゝや扉戸の如く捨て

て部發表によれば伊潛水艦もま間に於ける沈船船數頭數は

ク里ツップス國庫尙書を印度に

特派する旨発表した

今後本部の任務は前指當者

に代り清澤氏及び日會事務員

これを擔當するものとす

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

民はこの際深く反省すべき

ことを確信する

を東亞局企畫部副部長に十二

れたもの

の任期を表す

日本 人事相談部

に對し自己を防衛しえざる

に當面した、今や重慶政權の途を走りつゝある米英

は文字通り孤立に陥つた米

